

# 横川っ子だより 愛

10年に1度の<sup>ねん</sup>大寒波<sup>ど</sup>が襲<sup>だいかんぱ</sup>来<sup>しゅうらい</sup>するなど、とても寒い1月でしたが、2月になり、立春<sup>りつしゅん</sup>を過ぎたあたりから寒さも一段落<sup>ひとだんらく</sup>してきました。新型コロナウイルス<sup>しんがた</sup>の第8波<sup>だい</sup>も、落ち着<sup>お</sup>いてきましたが、インフルエンザ<sup>りゅうこう</sup>の流<sup>しんばい</sup>行<sup>ひ</sup>が心配<sup>つづ</sup>されます。引き続き<sup>かんせんたいさく</sup>、感染対策<sup>ひ</sup>をとりつ<sup>つ</sup>つ、今年度の教<sup>こんねん</sup>育<sup>きょういく</sup>活動<sup>かつどう</sup>のまとめ<sup>すす</sup>を進<sup>しえん</sup>めていきます。ご支援<sup>きょうりよく</sup>・ご協<sup>ねが</sup>力をよろしく願<sup>ねが</sup>いします。

## 5年生合唱発表

コロナ禍<sup>か</sup>のため、半田市<sup>はんだし</sup>の小<sup>しょうがっこう</sup>学<sup>おんがく</sup>校<sup>かい</sup>音楽会<sup>おんがくかい</sup>が、3年間<sup>ねんかんちゅうし</sup>中止<sup>ことし</sup>となっています。今年<sup>ことし</sup>はぜひ<sup>れんしゅう</sup>練習<sup>せい</sup>の成果<sup>はつびよう</sup>を発<sup>こうない</sup>表<sup>はつびようかい</sup>会<sup>おこな</sup>を行いました。からだを揺<sup>ゆ</sup>らしながら、心<sup>こころ</sup>のこもった素<sup>すてき</sup>敵<sup>うたごえ</sup>な歌<sup>ひ</sup>声<sup>こゑ</sup>を披<sup>ひら</sup>露<sup>ろう</sup>してくれました。来年<sup>らいねん</sup>こそ、音楽会<sup>おんがくかい</sup>が開<sup>かい</sup>催<sup>さい</sup>されることを願<sup>ねが</sup>っています。



## 長なわ週間

2月8日<sup>がつようか</sup>（水<sup>すい</sup>）から、16日<sup>にち</sup>（木<sup>もく</sup>）まで長<sup>なが</sup>なわ週<sup>しゅうかん</sup>間<sup>かん</sup>です。この期間<sup>きかん</sup>は、大<sup>だい</sup>放<sup>ほう</sup>課<sup>か</sup>に全<sup>ぜん</sup>校<sup>こう</sup>で学<sup>が</sup>級<sup>きゅう</sup>ごと<sup>ごと</sup>に8<sup>じ</sup>の字<sup>と</sup>跳<sup>と</sup>び<sup>とく</sup>に取り組<sup>と</sup>みます。15日<sup>たいかい</sup>（水<sup>すい</sup>）と16日<sup>たいかい</sup>（木<sup>もく</sup>）は、長<sup>なが</sup>なわ大<sup>たい</sup>会<sup>かい</sup>です。各<sup>かく</sup>学<sup>が</sup>級<sup>きゅう</sup>が、目<sup>もく</sup>標<sup>ひょう</sup>に向<sup>む</sup>かって、心<sup>こゝろ</sup>をひとつ<sup>ちから</sup>に力<sup>ちから</sup>を合<sup>あ</sup>わせてがんばります。みんな<sup>みな</sup>で声<sup>こゑ</sup>をかけあい、ど<sup>ど</sup>ん<sup>ど</sup>ん<sup>う</sup>ま<sup>ま</sup>く<sup>く</sup>な<sup>な</sup>っていく姿<sup>すがた</sup>はと<sup>と</sup>ても<sup>と</sup>素<sup>す</sup>ば<sup>ば</sup>らしいです。

